



# Julie Andrieu : « Mon bébé est ma priorité »

france 3 Samedi 17 h 00

PHOTOS : JEAN-FRANÇOIS HALLET / ALAIN DUCASSE ÉDITION

## L'animatrice des *Carnets de Julie* évoque ses passions et sa famille

**A** 38 ans, Julie Andrieu est jeune épouse, maman épanouie, affable et vraiment, vraiment jolie. Ses *Carnets de Julie*, chaque samedi sur France 3, en sont le reflet le plus abouti.

### Les carnets de Julie découlent-ils de *Fourchette et sac à dos* ?

Je m'étais rendu compte que le concept développé pour *Fourchette et sac à dos* à l'étranger pouvait très bien s'appliquer chez nous. L'exotisme que je cherchais ailleurs existait aussi ici. Et l'idée de rapprocher la cuisine et le patrimoine me tient à cœur. Elle permet de mieux comprendre un pays, son histoire, son climat, sa géographie, ses gens. Après, tout est histoire de transmission.

### La transmission, c'est votre dada ?

J'ai été critique gastronomique. Puis j'ai parlé de cuisine ménagère, et de cuisine étrangère. À chaque exercice, son langage. Mais, toujours avec le même fil rouge, transmettre, raconter quelque chose des autres.

### Que trouve-t-on de vous dans *Les carnets*... ?

Je l'ai écrite. Alors, le ton, l'humeur, l'approche, la curiosité, l'empathie..., tout cela me ressemble.

### Adolescente, vous souffriez de désordre alimentaire.

#### Votre métier est-il une catharsis ?

Je suis enfant d'acteur [sa mère est l'actrice Nicole Courcel] et j'ai grandi dans une famille monoparentale. J'ai longtemps mangé n'importe quoi. À l'époque, cela n'avait pas d'importance. Adolescente, j'ai commencé des régimes. Je grossissais, je maigrissais... Et j'ai continué jusqu'à ce que je comprenne qu'il fallait apprendre à se nourrir. Alors, oui, il y a peut-être un peu de cela.

### Une émission par semaine, est-ce jouable quand on a un bébé ?

En dehors des *Carnets*, j'ai mis un frein à toutes mes activités, dont *C à vous*, que j'avais pourtant beaucoup de plaisir à faire. Mon bébé [Hadrien, 6 mois et demi] est ma priorité. Il m'accompagne généralement sur les tournages. Lorsque je ne peux pas l'emmener, il reste avec son père, qui est un super papa. Mais c'est un déchirement...

### Êtes-vous remise du battage médiatique organisé autour de l'opération de Johnny et de votre mari, le docteur Delajoux ?

Ça a été compliqué et brutal. Tous les proches de mon mari en ont souffert. Mais lui avait confiance en la justice, en la vérité, en la capacité des gens à faire le distinguo. Et, s'il lui a fallu trois ans pour retrouver sa clientèle, il travaille aujourd'hui aussi bien qu'autrefois, si ce n'est plus. C'est un homme très courageux. ○

JULIA BAUDIN



### DÉJEUNER SUR L'HERBE...

...et en famille, dans le jardin de la jolie propriété achetée il y a peu avec son mari en Gironde, dans la région de Libourne. « Un très beau pays, note Julie. Nous y passons du temps dès que nous le pouvons. »